

Anreise mit dem Auto:

Biegen Sie von der Berliner Straße an der Straßenbahnhaltestelle „Technologiapark“ auf die Straße „Im Neuenheimer Feld“ ab. An deren Ende biegen Sie links in die Tiergartenstraße ein.

Parkmöglichkeit 1: Nutzen Sie das Parkhaus an der Leit- und Informationszentrale gegenüber der Medizinischen Klinik.

Parkmöglichkeit 2: Ein großer Parkplatz befindet gegenüber dem Zoo.

Laufen Sie vom Parkplatz aus in Richtung des Haupteingangs der Medizinischen Klinik und biegen Sie direkt vor dem Haupteingang rechts ab. Sie gelangen direkt zum Gebäude 364.

Anreise mit öffentlichen Verkehrsmitteln:

Ab Heidelberg Hauptbahnhof

Buslinien 31 (Richtung Neuenheim Chirurgische Klinik) oder 32 (Richtung Neuenheim Kopfklinik), Haltestelle „Medizinische Klinik“ (Haltestelle befindet sich direkt gegenüber dem Haupteingang der Medizinischen Klinik).

Straßenbahnlinien 21 (Richtung Handschuhsheim Hans-Thoma-Platz) und 24 (Richtung Handschuhsheim Burgstraße), Haltestelle „Jahnstraße“, dann Buslinien 31 / 32 in Richtung „Kopfklinik“, Haltestelle „Medizinische Klinik“.

Laufen Sie von der Haltestelle in Richtung des Haupteingangs der Medizinischen Klinik und biegen Sie direkt vor dem Haupteingang rechts ab. Sie gelangen direkt zum Gebäude 364.

Journey by car:

Make a left turn from Berliner Straße at station „Technologiapark“ to the street „Im Neuenheimer Feld“. At the end make a left run into “Tiergartenstraße”.

Parking 1: parking deck opposite of the “Medizinische Klinik”

Parking 2: A large public parking are is located opposite to the zoo.

Journey with public transport:

from Heidelberg main station

- **take tram No. 21 (direction to Handschuhsheim Hans-Thoma-Platz) or 24 (to Handschuhsheim Burgstraße)** and get off at "Jahnstrasse"
OR
- **take bus line No. 32 (direction to Neuenheim Kopfclinic)** and get off at the stop called "Chirurgische Klinik" right in front of the German Cancer Research Center (DKFZ)
OR
- **take bus line No. 31 (direction to Neuenheim Chirurgische Klinik)** and get off at the stop called "Bunsengymnasium"
- THEN:
- walk towards the "Neuenheimer Feld" ([pdf with a map of the Neuenheimer Feld](#)). The IPMB is located right beside „Botanischer Garten“

Parking:

